

Fecha: 16-01-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Alumnos de la USS Valdivia realizan su primer voluntariado de 2026 en Osorno

Pág.: 16

Cm2: 570,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.800

14.400

No Definida

Alumnos de la USS Valdivia realizan su primer voluntariado de 2026 en Osorno

GRUPO. Sesenta y dos jóvenes fueron los que se trasladaron hasta Puyehue, para mejorar espacios de escuelas rurales.

Durante cinco días, 62 estudiantes de la Universidad San Sebastián (USS), Sede Valdivia, participaron en una nueva versión de los Voluntariados de Verano de la casa de estudios, instancia que por primera vez se realizó en la vecina Región de Los Lagos, en particular en la comuna de Puyehue, Provincia de Osorno, donde desarrollaron trabajos de mejoramiento en dos establecimientos educacionales rurales: la Escuela Rural Armando Scheuch Epple y la Escuela Nuevo Porvenir.

Los jóvenes realizaron labores orientadas al fortalecimiento de la infraestructura escolar, entre ellas la aplicación de pintura en salas de clases, accesos y hall de entrada en los citados recintos educativos, que se ubican a poco más de 150 kilómetros de Valdivia.

Con todo, este voluntariado contó con el apoyo y coordinación de la Municipalidad de Pu-

yehue, que permitió identificar necesidades prioritarias y asegurar que el trabajo realizado respondiera a las realidades del territorio. Asimismo, la beca otorgada por JUNAEB resultó clave para el desarrollo de la experiencia, al garantizar la alimentación diaria de todos los estudiantes durante la semana de trabajo.

Roberto Buchhorsts, director de Asuntos Estudiantiles de la USS sede Valdivia, explicó que los voluntariados de verano de la USS "reflejan el compromiso institucional con su entorno regional y con una formación integral que va más allá de las aulas" y apuntó que "la experiencia desarrollada en Puyehue dejó un impacto positivo tanto en las comunidades educativas beneficiadas como en nuestros voluntarios, en quienes creo, reafirmó que el compromiso social se construye a partir del trabajo concreto y la vocación de servicio". CS

